## JAHRESBERICHT SV DÜRRENROTH 2024 DAMENRIEGE

Im Januar war wiederum das Skiweekend mit der Damenriege und Männerriege in der Lenzerheide.

Herzlichen Dank Fritz fürs Organisieren.

Am 10. Januar begangen wir mit dem Turnbetrieb.

Am 29. Mai gingen wir auf den Maibummel. Wir liefen vom Dorf übers Horn Richtung Tanzboden. An diesem wunderschönen Ort erzählte uns Regine die legenden des Tanzbodens. Mit einem Lächeln im Gesicht, nach diesen interessanten Geschichten, marschierten wir weiter aufs Guggli. Beim Bänkli tranken wir ein Apero und genossen die Abendstimmung. So jetzt war unser nächstes Ziel der Oberwald. Bei einem Oberwaldplättli, Getränke und gute Kaffees genossen wir einen wunderschönen Abend.



Das Volleyballturnier fand dieses Jahr wieder statt, so wie die Bankversammlung, Turnfahrt, der Slow up und vor der Sommerpause das Bräteln im Schützenhaus.

Vom 09.- 11.08. 2024 starten wir unsere Biketour. Wir fahren mit dem Bus nach Einsiedeln. Mit dem Bike und Rucksack fuhren wir Richtung Muotathal. Am 2. Tag geht es weiter über den Pragelpass nach Näfels. Zum Abschluss fuhren wir via Galgen zum Startpunkt zurück. Es war wiederum eine wunderschöne Biketour. Merci Fritz und Hannes.

Nach der Sommerpause starten wir wieder mit Walken und Turnen.

Am 24. / 25. August fand unsere Damenriegenreise statt.
Unser Ziel ist die Lenk. Bei schönstem Wetter erreichen wir die Lenk. Nun geht es weiter mit dem Bus Richtung Iffigalp. Diese Busfahrt ist nicht ohne, sehr enge Strassen, steile Abgründe und der wunderschöne Iffigfall, dies war sehr eindrücklich. Nach der Kaffeepause auf der Iffigalp wanderten wir Richtung Alp Ritz, Langermatten, Rezlisberg, Siebenbrünnen und Simmenfall Richtung Kuspo Lenk.





Am 2. Tag war das Wetter nicht mehr so schön. Mit der Gondel der Bettelbergbahn fuhren wir auf das Leiterli, wo wir zuerst den Blumenweg wanderten und weiter den Höhenweg Gryder liefen. Leider hatte es zwischendurch Nebel. Aber trotzdem war's schön. Plötzlich begleiteten uns noch einen Haufen Ziegen. War sehr lustig und amüsant.

Nach den 2 wunderschönen Tagen in der Lenk reisen wir wieder zurück nach Hause.



Der beliebte Chloushöck fand im Dezember im Oberwald statt. Das Fondue war wiederum Super! Die Partymusik durfte nicht fehlen. Später tranken wir in der Gaststube noch ein feines Kaffee und kehrten wieder zurück nach Hause.



Ein grosser Dank geht an Joli und Büzu!

Mit der Turnstunde Yoga, beenden wir im Bären ganz gemütlich das Turnjahr 2024 bei einem guten roten Wein und Flammkuchen.

Im Jahr 2024 haben wir 8x Walken, 26x Turnen, 2x Yoga und 5x in der Wyssachen Turnen gehabt. Dazu kamen ein Maibummel und der Adventsabend.

Jetzt möchte ich allen danken für eure Einsätze. Das wäre für eine Walkingstunde oder Turnstunde zu leiten oder einfach beim Turnen mitmachen. Herzlichen Dank und es war wie immer Super!!

Fürs Turnjahr 2025 wünsche ich allen ein gutes und unfallfreies Jahr. Rosmarie Flükiger